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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Gestão, para que informe, em tempo 

hábil, sobre as seguintes questões:  

1. Qual a situação atual dos convênios já firmados entre o município de 

Taquaritinga-SP e os governos estadual e federal? Existem convênios 

com obras paralisadas? Em caso positivo, especificar os motivos em 

cada convênio; 

2. Esclarecer, ainda, se existem valores a serem devolvidos para os 

governos estadual e federal, apontar o montante e a forma prevista de 

devolução e explicar as razões estes recursos não terem sido aplicados 

em favor da população de Taquaritinga.  

É notória a existência de uma série de obras públicas paralisadas no 

município de Taquaritinga, em decorrência da má gestão dos convênios firmados com o 

governo estadual e federal em gestões passadas.  

Serve o requerimento para obter informações oficiais e trazer luz ao tema 

nesta Casa de Leis, para posteriormente ampliar o diálogo com os demais edis, na busca 

por soluções para que, sendo confirmado este tipo de prejuízo, o mesmo não volte a 

ocorrer em Taquaritinga-SP.  
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 24 de março de 2025 
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